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G ВЫСОКОЙ НАДЕЖНОСТЬЮ
Бесперебойное обеспечение

потребителей электроэнергией
— главная задача работников
городских электрических сетей.
Они умело и качественно ис-

полняют порученное дело.

Об этом наглядно свидетель-

ствуют итоги истекшего перио-

да "первого года пятилетки. Че-
тырехмесячное задание по реа-

лизации электроэнергии выпол-

нено на 101,2 процента, ее се-
бестоимость снижена по

сравнению с плановой на 0,3
процента, объем работ -на ка-

питальных ремонтах выполнен
на 135,7 процента, получена

сверхплановая прибыль.
Сейчас коллектив успешно

борется за выполнение социа-

листических обязательств 1981
года. Ими, в частности, преду-
смотрено капитально отремон-

тировать 170 километров воз-

душных и кабельных линий, 30
трансформаторных подстанций,
что позволит хорошо подго-

товиться к прбдстоящему осен-

не-зимнему периоду. Годовой
объем ремонтных работ реше-

но завершить досрочно, к Дню
энергетика.

Лучших результатов в со-

ревновании добиваются кол-

лективы . абонентного отдела,

который возглавляет Г. П. За-
харевич, и участка № 1 во гла-

ве с П. М. Фоминым. Мастер-
ски справляются с делом кон-

тролеры-монтеры Л. И. Боду-
нова и Г. В. Дурманова, элек-

тромонтер С. П. Фомин.
М. ГРИГОРЬЕВА,

руководитель учетно-конт-

рольной группы городских

электрических сетей.

Решения XXVI съезда КПСС
животноводство — ФРОНТ УДАРНЫЙ

Коллектив животноводов

фермы Выскатка совхоза «Ро-
дина», поддерживая животно-

водов Черкасской области, ре-

шивших значительно увели-

чить производство и продажу

государству продукции ферм,
взялся за пастбищный период

получить от каждой коровы по

1.462 килограмма молока.

ЛЕТО-ПОРА МОЛОЧНАЯ
ОБРАЩЕНИЕ ЖИВОТНОВОДОВ ФЕРМЫ ВЫСКАТКА СОВХОЗА

«РОДИНА» К РАБОТНИКАМ ФЕРМ РАЙОНА.

Выступая с докладом на XXVI
съезде КПСС, Генеральный секре-

тарь Центрального Комитета на-

шей партии Леонид Ильич Бреж-
нев назвал животноводство удар-

ам фронтом и поставил перед

работниками этой отрасли сель-

скохозяйственного производства

ответственную задачу по увеличе-

нию производства мясной и молоч-

ной продукции.

Приступив к выполнению этого

ответственного решения, коллек-

тив фермы Выскатка совхоза «Ро-
дина» в стартовом году одинна-

дцатой пятилетки обязался на-

доить от каждой коровы по 3.235
килограммов молока, а всю про-
дукцию, поставляемую государст-

ву, сдавать только первым сор-
том с жирностью не ниже 3,45
процента. Обязательства, как ви-

дите, напряженные, но в то же

время посильные для нашего кол-

лектива.

За минувшие четыре месяца

продуктивность каждой из 580 ко-

ров составила 989 килограммов

молока. Правда, это на 46 кило-

граммов ниже уровня прошлого

года. Сказались нехватка кормов

и низкое их качество, перебои с

электроэнергией и концентратами.

Но мы уверены, что еще навер-

стаем упущенное.

Из года в год высоких показа-

телей добивается депутат област-
ного Совета народных депутатов

мастер-животновод первого класса

В. М. Чистякова, награжденная

-по итогам работы за десятую пя-

тилетку орденом Трудовой Славы
III степени. Она и нынче за четы-

ре месяца уже надоила от каждой
из 59 коров своей группы по 1.077
килограммов молока. Большой
вклад в успехи фермы вносит бес-
сменный на протяжении многих

лет наш техник-осеменатор, также

мастер-животновод первого клас-

са Е. Н. Калугина. Первый класс

и у опытнейшего мастера машин-

ного доения 3. Е. Добычиной —

кавалера ордена Октябрьской Ре-
волюции. Сейчас она трудится на

самом ответственном у нас уча-

стке — в родильном отделении.

Кроме того, на нашей ферме
работают еще 14 мастеров-жи-

вотноводов II класса. Благодаря
самоотверженному труду всех

этих людей, из год в год сопутст-

вуют успехи всему нашему кол-

лективу. Все мы отчетливо пони-

маем, что только добросовестным
трудом каждого, не по обязанно-
сти, а по совести, можно добиться
высоких результатов.

Сейчас скот переведен на паст-
бищное содержание. Это очень от-

ветственная кампания. Мы на нее

возлагаем большие надежды и

поэтому готовиться к выгону ко-
ров на зеленый корм стали зара-

нее. Помогли нам в этом наши ме-
ханизаторы и строители, которые
своевременно подкормили пастби-
ща азотными удобрениями, отре-

монтировали загоны, запасли ем-

кости для доставки воды на места

пястьбы
Еще 25 апреля в нашем совхо-

зе состоялось общее собрание жи-

вотноводов, на котором мы взяли
обязаГельство — за пастбищный
период надоить от каждой коро-
вы по 1.462 килограмма молока,
а всего произвести 8.480 центне-
ров молока, в том числе 7.839
центнеров продать государству

и все первым сортом.

Думаем, что рубежи эти для нас

посильны.

В нашем распоряжении около

200 гектаров культурных пастбищ.
Правда, не все они равнозначны,

не на всех хороший травостой. Но
за счет их рационального исполь-

зования можно не только все ле-

то дойное стадо кормить, но еще

и на зиму сена заготовить. Имен-
но так и настроены наши пасту-

хи.

А надо сказать, что пастухи у

нас опытные. К примеру, В. А.
Густышев — около 25 лет на этом

деле. Не занимать умения и А. А.
Зуеву, А. А. Щелкову . и М. М.
Ольховикову. Вдумчиво подходят

они к пастьбе. А поэтому и про-

дуктивность коров быстро растет.

Если в начале мая среднесуточ-

ные надои от коровы по ферме со-

ставляли немногим больше 7 ки-

лограммов, то вчера уже — 10,5
килограмма, а В. М. Чистякова,
например, надаивает от каждой
коровы уже по 11,2 килограмма.

Но мы понимаем, что придется

еще немало потрудиться, чтобы и

дальше росли надои. Мы обраща-
емся ко всем животноводам рай-
она с призывом в самое кратчай-
шее время ликвидировать отста-

вание в производстве молока, до-

пущенное в трудный зимне-стой-
ловый период, добиться увеличе-

ния продуктивности животных по
сравнению с пастбищным перио-

дом прошлого года, повысить ка-

чество продукции.
По поручению коллектива
фермы обращение подписали:
J1. ДРАНЦОВА — бригадир,
Н. РУДКОВА— доярка, проф-
групорг, JI. ТИТОВА — телят-
ница, партгрупорг, В. ГУСТЫ-
ШЕВ — пастух, В. ГУСТЫ-
ШЕВА — доярка.

ВЕСЕННИМ СЕВ

ПОСАДИЛИ
КАРТОФЕЛЬ

Коллектив 3-й полеводческой
бригады (д. Кологриво) совхоза

«Старопольский», где управляю-

щим В. С. Горбатенко, а бригади-
ром А. С. Петрова, позавчера пер-

вым в хозяйстве полностью завер-

шил яровой сев, уложив в землю

семена зерновых на площади 142
гектара, кукурузы на силос — на
15 н картофеля — на 42 гектарах.

Сажали картофель в отделении

механизаторы В. 3. Веников, Л. Л.
Васильев, Н. Г. Федосеев и С. В.
Давыдов. При хорошей помощи
сажальщиков Е. И. Васильева,
В. В. Дмитриева и И. В. Орлова,
а также других полеводов, пен-
сионеров и школьников, механиза-

торам понадобилось всего три

хорошее. Вместе с клу(
землю уложено и удобрение, спо-
собствующее лучшему росту ра-
стений. Перед посадкой семена
обрабатывались химикатами про-

тив болезней. д ГИНД0ВА

РАНЬШЕ
НАМЕЧЕННОГО

«Час потеряешь — годом не на-
верстаешь», — так гласит кресть-
янская мудрость. Памятуя ее, зем-
ледельцы отделения Монастырей
совхоза «Родина», где управляю-
щей уже много лет опытный орга-
низатор производства коммунист
В. Ф. Иванова, стараются завер-
шить яровой сев в лучшие агро-

ИДЕТ
полях этой бригады. По словам тофеля на всей площади 105
А С Петповой, качество посадок гектаров они завершили еще два
упппшрр Вместе с клубнями в дня назад и приняли обязательст-

во — дополнительно посадить

,ня, чтобы посадить картофель на технические сроки, По д > р

«второй хлеб» еще на 5 гектарах.

Как и в прошлые лета, возде-
лывать картофель здесь поручено

звену А. В. Сырова. Богатый
опыт, выработанная с годами сно-

ровка помогли звеньевому и двум

его помощникам — механизаторам

широкого профиля А. Г. Клюки-
ну и Ю. Н. Евстигнееву уложить

клубни картофеля в землю на всей
площади за 15 дней и завершить
эту операцию на три дня раньше,

чем они намечали в своих обяза-
тельствах.

Таким темпам способствовала
четкая организация труда и всех

людей, занятых на подготовке се-

менного материала и подвозке его

на поля,

А. БЕДОВА.

□

Среди передовиков произ-

водства Сланцевского филиала
Ленинградской слюдяной фаб-
рики калибровщица Тамара
Ивановна Григорьева. Ее отли-
чает хорошее качество работы,
стремление каждый день пе-
ревыполнить производствен-

ное задание. Тамара Ивановна
активно участвует в общест-
венной работе на предприя-

тии.

□

ЧЕРЕПАШЬИМИ ТЕМПАМИ

КОНТРОЛЕМ-
ПУСКОВЫЕ
ОБЪЕКТЫ

Все сроки сдачи в эксплуа-

тацию водозаборных сооруже-

ний давно прошли, не раз

устанавливались новые, дава-

лись «твердые заверения», но

дело от этого не выигрывало

и по-прежнему двигалось «чере-

пашьими темпами». Теперь вот

новое руководство СУ-322
(начальник О. М. Карбовни-
чиц), треста № 63, в чьем веде-

нии вышеуказанная организа-

ция, назвали еще один и, види-

мо, последний срок ввода в

действие крайне нужных го-

роду сооружений — четвертый
квартал этого года.

Реален ли этот срок? Да,
вполне, поскольку самые тру-

доемкие работы на важнейшем
строительном объекте завер-

шены. Это видно и из та-

ких отчетных данных. Сметная
стоимость водозабора опреде-

лена в два миллиона 404 тыся-

чи рублей, а на выполнение

производственного задания со

дня строительства израсходо-

вано 2 миллиона 85 тысяч руб-
лей. Из средств, запланирован-

ных на этот год по состоянию

на 25 мая, потрачено 127 ты-

сяч рублей.
Ну, а теперь расскажем о

том, как обстоит дело с орга-

низацией предпусковых работ.
Главное в них — наладка

многочисленного и довольно

сложного оборудования преж-

де всего автоматического. Но
это-то, тормозящее сейчас
многие виды других работ, по-

ка не решается. Специалисты
Ленинградского треста «Рос-
водоканалналадка», находящи-

еся в Сланцах, по сути ничего

не делают. Почему? Да пото-

му только, что к большинству
шкафов с различными автома-

тическими устройствами не по-

дана электроэнергия.

— Вот и вчера, — говорит

наладчик Ленинградского тре-

ста Георгий Константинович
Хоменко, имеющий высший

квалификационный разряд, —

мы тоже простояли. Пытались,
правда, пустить трехфазовое
автоматическое устройство. Од-
нако ничего не вышло. Оно про-

ржавело, поскольку хранилось

вначале под открытым небом,
а потом в сыром неотапливае-

мом помещении, что почти од-

. по и тоже. А между прочим,

оно рассчитано на двухгодич-

ное использование без ремонта.

Какой же выход? На полу-

чение нового сложного обору-
дования нынче вряд ли прихо-

дится рассчитывать. Придется
запускать в действие старое,

изрядно подпорченное. Но для

этого надо обеспечить широкий
фронт работ для прибывших
специалистов.

Беда еще и в том, что суб-
подрядные организации, такие

как ЛМУ-1 треста «Севзап-
электромонтаж», Северо-Запад-
ное строительно-монтажное уп-<

равленне треста «Севзапметал-
лургмонтаж», Северо-Западное
головное монтажное предприя-

тие не выделяют достаточ-

ного количества специалистов

на Сланцевский водозабор.
Ни СУ-322, ни СПМК-251, ни

трест № 63 тоже не обеспечи-
вают достаточное количество

людей для крайне нужных и

важных работ. В общей
сложности сейчас на объекте
трудится 28 человек, иногда,

правда, чуть более.

Ход пуско-наладочных и дру-

гих работ нуждается в ускоре-

нии и в энергичном вмешатель-

стве ответственных работников
вышеназванных организаций,,
которые обязаны принять все

необходимые меры к тому, что-

бы усилить и развить трудовое

напряжение на важнейшем объ-
екте. Иначе и в этом году, на-

званный срок ввода в действие
водозабора придется перено-

сить снова на другое, более по-

зднее время.
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ПАНОРАМА
РОДИНЫ

ОБНОВЛЯЕТСЯ
ПРОИЗВОДСТВО

В процессе реконструк-

ции замена старого обору-
дования новым позволит

значительно увеличить вы-

пуск продукции.

В десятой пятилетке кол-

лектив предприятия освоил

производство бытовых тка-

ней из льняного луба (льня-
ной соломы), что значи-
тельно уменьшило отходы

производства.

НА СНИМКЕ: работница
ткацкого цеха, делегат XXVI
съезда КПСС В. М. Львова
приняла повышенные обя-
зательства: выполнить план

первого года пятилетки в

июне 1981 года.

Фотохроника ТАСС

ПОПУТНЫЙ
ГАЗ —

В ДЕЛО
ОРЕНБУРГ. Погасли огнен-

ные факелы на Покровском
месторождении. Теперь
миллионы кубометров по-

путного газа будут исполь-

зованы в народном хозяй-
стве. Еще пять лет назад
на нефтепромыслах объеди-
нения «Оренбургнефть» ис-

пользовали всего 40 про-

центов попутного нефтяно-
го газа. Сейчас этот показа-

тель увеличился вдвое.

ЛИМОНЫ
В СТЕПИ
ТАШКЕНТ. Лимонные де-

ревца зацвели в Каршин-
ской степи — там, где не-

сколько пет назад росла
лишь верблюжья колючка.

Эксперимент подтвердил:

цитрусовые можно выращи-

вать не только в Ферган-
ской долине и других бла-
годатных местах Узбекиста-
на, но и здесь, в условиях

степи с ее резкими перепа-

дами температур.

ОПЕРЕЖАЯ
СРОКИ
КЕМЕРОВО. На месяц

раньше срока выведен на

проектную мощность цех

слабой азотной кислоты

объединения «Азот». До-
срочное освоение нового

автоматизированного произ-

водства позволило значи-

тельно увеличить выпуск

минеральных удобрений.
Хлопкоробам республик
Средней Азии, труженикам

полей Сибири отправлены

десятки тысяч тонн туков

сверх плана.

ТРАДИЦИИ
И СОВРЕМЕННОСТЬ
САМАРКАНД. Старинные

орнаменты, украшающие

памятники древнего зодче-

ства, возрождаются на фа-
садах новых домов Самар-
канда. Традиционными

цветными узорами покры-

ваются панели, к выпуску

которых приступил местный
домостроительный комби-
нат. Из этих деталей мон-
тируются девятиэтажные

корпуса нового микрорайо-
на города.

(ТАСС)

В поле зрения современного руководителя — не только задачи

чисто производственные, но прежде всего человек, от старания и уме-

ния которого зависит их решение. Авторитет руководителя зависит
от того, насколько он внимателен к людям, эрудирован, политиче-

ски зрел, умеет ли нести слово партии, основы марксистско-ленин-

ской науки в массы.

ждый раз водителей в путь про-
вожал начальник колонны. И
встречал их тоже он.

По-прежнему он на работу спе-

шит к 7 часам утра вместо 8, та-
кая уж у него привычка. Кстати,

Прошло больше года с того пар-
тийного собрания, на котором вы-

ступил главный инженер произ-
водственного объединения грузо-
вого автотранспорта В. И. Да-
нильченко, но слова его до сих

пор помню:

— Я не обязан вести воспита-
тельную работу, мое дело — тех-

ническая сторона...

В тот раз он получил достой-
ную отповедь от коммунистов, ко-

торые разъяснили ему, что нынеш-

ний руководитель — воспитатель

и организатор. Организаторами и

воспитателями, трудовых коллек-

тивов не рождаются. Ими стано-

вятся. И часто процесс становле-

ния длится годами. Ведь и после

того, как командир производства

— бригадир, мастер, начальник от-

дела, начальник предприятия —

вступил в должность, пусть даже

имея и высшее образование, он

обязан непременно учиться, при-

обретать экономические ' знания,

расширять идейно-политический и

культурный кругозор. И многое

здесь зависит от партийной орга-

низации, от ее умения работать с

кадрами, оказать им помощь в ов-

ладении современными методами

руководства.

Выступление главного инжене-

ра заставило секретаря партийно-
го бюро В. Я. Иванова круто из-

менить отношение к кадровому

вопросу, который, мягко говоря,

оказался в загоне. Не раз и не два

беседовал он с В. И. Данильчен-
ко, убеждая его стать пропаган-

дистом теоретического семинара.

Известно, что рабочий день глав-

ного инженера до предела распи-

сан, ^масса текущих дел, тем не

менее на доводы партийного во-

жака о необходимости именно

ему, техническому руководителю,

вести политическую учебу с инже-

нерно-техническими работниками,
Данильченко пришлось ответить

конкретно: «Да, согласен»..

Хотя и без большого желания,

взялся он за пропагандистскую

деятельность, но к партийному
поручению отнесся серьезно, про-

вел первые занятия в учебном
1980— 1981 году на достаточно вы-

соком уровне. Но следующие

вновь стал проводить заместитель

пропагандиста. Партийное бюро
не потребовало от В. И. Даниль-
ченко систематически вести учебу.

Буквально за последние два го-

да коллектив производственного

объединения грузового автотранс-

порта пополнился молодыми спе-

циалистами, у многих — диплом о

высшем образовании. Что для них

КАКИМ БЫТЬ
РУКОВОДИТЕЛЮ
— ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ: ПРАВО НА КОНТРОЛЬ =•

характерно? Знания? Да, есть, но

производственного опыта мало,

еще меньше умения и даже жела-

ния (конечно, не у всех, а у не-

которых) по-настоящему работать
с людьми. Не каждый найдет вре-

мя поговорить по душам, поинте-

ресоваться житейскими делами, А
как важно знать настроение чело-

века, его склонности. Опытные
руководители говорят по этому

поводу, что нужно найти ключик

к сердцу каждого.

Водитель колонны № 4 комму-

нист Н. Я. Куликова говорит:

— Наш нача.льник колонны не

советуется с опытными водителя-

ми. А кто, как не они, лучше зна-

ют людей, способности каждого,

его отношение к машине?

Члены партийного бюро решили

идти по принципу сочетания ста-

рых опытных кадров с молодыми,

перспективными. Известно, что

каких-то рецептов, стандартов,

как это сделать, нет. Они решили

собираться в кабинете начальника

один раз в квартал по обмену
опытом в воспитательной работе.

Учитывали и то, что таким, как

начальник колонны № 1 Н. Ф. Ту-
пиков, есть что рассказать начи-

нающим руководителям. Старый
коммунист считает, что искусство

воспитания заключается в способ-
ности отыскать в человеке ростки

положительного и помочь им раз-

виться. Если молодой водитель

совершит какой-то проступок, на-

чальник колонны обязательно
найдет время сходить к нему до-

мой, поговорить с членами семьи,

а когда тот исправится или пере-

выполнит задание, тоже приятной
вестью спешит порадовать жену,

родителей. Словом — беседе с шо-

ферами, контакту с ними придает

первостепенное значение. Не слу-

чайно за четыре месяца этого го-

да в этом коллективе нет ни од-

ного прогула и нарушений, дорож-

ных происшествий.

Большое значение в утвержде-

нии авторитета имеет личный при-

мер Туникова. В декабре, январе,

феврале колонна № 1 вывозила

торф на поля, рабочий день начи-

нался с четырех часов утра и ка-

в филиале головного предприятия,

где трудится большинство моло-

дых руководителей, они обычно
приходят к половине восьмого.

Имея запас во времени, Н. Ф. Ту-
пиков успевает поговорить со мно-

гими, выяснить обстановку.
Исполняющий обязанности на-

чальника филиала В. Р. Мороз
отработал год после института,
начальники колонн № 3 и № 4 фи-
лиала В. Л. Сурядный и А. Е. Пе-
режогин ' — этот же срок. Безу-
словно, нельзя сбрасывать со сче-

тов, что им нелегко овладеть ком-

плексным подходом к вопросам

воспитания, культуры. Но они и

не делают серьезных попыток,

чтобы приобщиться к обществен-
ной деятельности. Пока нашел се-

бя лишь молодой специалист, стар-

ший мастер мастерских филиала,
хороший спортсмен В. М. Лукин.
Он занялся рационализацией и

неплохо у него получается совер-

шенствование ремонта машин.

Вот н в тот день в кабинете у

начальника после выступления

Н. Ф. Туникова не все присутст-

вующие обсуждали проблемы вос-

питания. Подготовились бывший
начальник мастерских В. П. Иса-
ков, начальник колонны № 2 П. П.
Дрозденко, а В. Р. Мороз, В. Л.
Сурядный, А. Е. Пережогии от-

молчались. Оказывается, они не со-

бирались отчитываться, мотиви-

руя отказ тем, что не коммуни-

сты и выступать не обязаны.

И снова идет беседа в партий-
ном бюро о роли п назначении ру-

ководителя. Партийное бюро ста-

ло вводить в практику слушание

отчетов.

Чувство ответственности, испол-

нительность прививаются очень

медленно. Может быть, это проис-

ходит и потому, что нет должной
настойчивости у начальника объе-
динения М. И. Гунн. Поручая что-

то сделать и, видя, что по забыв-
чивости, неопытности это не вы-

полнено, а время уходит, он все

берет на себя, и бее нити ведут

к нему, а остальные руководители

остаются в стороне. Правильно ли

это? Думается, чтб нет.

Слабая требовательность за по-

вышение организованности и дис-

циплины на производстве, воспи-

тание трудящихся со стороны пар-

тийного бюро н администрации

привела к самоуспокоенности, рас-

хлябанности большинства инже-

нерно-технических работников.

Председатель первичной орга-

низации общества «Знание» ком-

мунист Н. С. Панпцкова призна-
ется:

— На лекцию, какой бы высо-

кой квалификации лектор не был,

трудно собрать инженерно-техни-

ческих работников...

В числе таких и старший бух-
галтер В. И. Григорьева, она ред-

кий гость на таких мероприятиях.

Видимо, с нее берут пример и

другие работники расчетной груп-

пы.

Лекционная пропаганда не отве-

чает пока задачам дня, не лучше

дело и с экономическим образова-
нием. Правда, есть приказ о соз- j

Дании народного университета по

изучению основ экономики. Одна-
ко дальше росписи п книге при- ^
казов дело не пошло.

То, что руководители и спешВа-

лнеты слабо участвуют в поиГчГе
новых резервов и возможностей в

повышении эффективности труда,

в идейно-воспитательной работе,
в общественных мероприятиях, не

работают с людьми, как того тре-

бует партия, самым отрицатель-

ным образом сказывается на ре- л

зультатах хозяйственной деятель-

ности. Объединение не выполняет

план по объему перевозок, по при-

были, коэффициенту использова-

ния парка. Предприятие теряет те

замечательные традиции, которы-

ми еще недавно так славилось.

Раньше за опытом к сланцевским

автомобилистам приезжали даже

из Ленинграда.

Работа с кадрами должна стать

первостепенной задачей партийной
организации объединения, а на-

чать важно с продуманной систе-

мы по подбору, расстановке и вос-

питанию руководителей всех

звеньев с учетом не только сего-

дняшних потребностей, но и с за-

глядом в перспективу. Что важно

предусмотреть в составлен н

плана? Систематические отчеты

руководителей на партийном бю-

ро и перед трудящимися в низо-

вых коллективах, четкую работу

с резервом, исполнение ранее при-

нятых решений и т. п.

Оценивая всю кадровую работу

с позиций требований XXVI съез-

да КПСС, партийной организации

необходимо сделать соответствую-

щие выводы, принять все необхо-

димые меры, а главное, повысить

требования к руководителям всех

звеньев.

3. НИКОЛЕНКО.

Советы и жизнь

ЗАДАЧИ ДНЯ
Во всех сельских Советах народных де-

путатов района прошли сессии, обсудившие
задачи сельских Советов, вытекающие из

решений XXVI съезда КПСС и указаний
Генерального секретаря ЦК КПСС, Пред-
седателя Президиума Верховного Совета
СССР Л. И. Брежнева. Депутаты едино-

душно поддержали и приняли к неуклон-

ному исполнению исторические решения

партийного форума, рассматривая их как

боевую программу действий.

Утверждены планы практических меро-

приятий сельского Совета по пропаганде и

изучению материалов XXVI съезда КПСС.
Усилия народных избранников направлены

па то, чтобы мобилизовать все сельское

население на безусловное выполнение пла-

нов первого года и текущей пятилетки по

производству промышленной и сельскохо-

зяйственной продукции.

Особую заботу исполкомам необходимо

проявить -о повышении роли постоянных

комиссий, групп народного контроля, де-

путатских групп и других общественных

организаций.

Участие депутатов в развитии производ-

ства, капитальном строительстве и повы-

шении их эффективности требует от каж-

дого Совета и его органов напряженной
работы, творческого поиска. Именно на та-

кой стиль нацелил XXVI съезд КПСС.

3. ВИШНЯКОВА.

В месячнике оборонно-мас-
совой работы первичная орга-

низация ДОСААФ шахты «Ле-
нинградская» заняла первое

место среди крупных пред-

приятий города. Занимаются

здесь и вопросами патриоти-

ческого воспитания молодежи.

Шахтеры-ветераны войны чи-

тают лекции в подшефной
школе N? 11. Первичная орга-

низация совместно с комите-

том комсомола проводит по-

ходы по местам боевой и тру-

„довой славы.

Эти снимки сделаны нашим

читателем А. Турьевым во

время мотопробега по местам

боевой славы района.
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У НАС В СЛАНЦАХ
□

ф ИНФОРМАЦИЯ.

§ ИНТЕРВЬЮ.

ф РЕПОРТАЖ.

• РАССКАЗЫ О ТОМ, ЧТО

ВЫ ЗНАЕТЕ И ЧЕГО ME ЗНАЕ

ТЕ.

СМЕНА ИДЕТ В ЗАБОИ

ДЕСЯТЬ РАЗ ВОНРУГ ЗЕМЛИ

На шахтах производственного объединения «Ленинградсланец»
трудится немало выпускников среднего городского профессиональ-
но-технического училища № 215. Работают они хорошо, стремясь

быть достойными преемниками горняцкой славы.

Сейчас в забой идет новая смена, подготовленная специальным

учебным заведением. Какова она? С таким вопросом наш корреспон-

дент обратился к директору С Г ПТУ № 215 Феликсу Александрови-
чу Ходжаеву. И вот что он сказал:

— Думаю и -не

Шоферу Николаю Иванови-
чу Мурзаеву не приходилось

совершать кругосветных путе-

шествий. Не было в том нуж-

ды. Свой старенький «ЗИЛ-
130» он водит в основном по

дорогам области. Однако пути,

пройденного автомобилем, с

лихвой хватает, чтобы десять

раз обогнуть земной шар. 470
тысяч — столько километров

«накрутил» его спидометр.

Цифра и сама по себе внуши-

тельная, а тем более — с такой
существенной деталью: машина

ни разу еще не побывала в ка-

питальном ремонте. По одной
простой причине: нет надобно-
сти, хотя это в 1,6 раза превы-

шает эксплуатационную нор-

му...

Бригадир водителей произ-

водственного объединения
грузового автотранспорта Н. И.
Мурзаев работает на предпри-

ятии более тридцати лет.

Опыт, профессиональное ма-

стерство и любовь к своему де-

лу — таковы слагаемые успе-

хов ветерана. За счет умелой
эксплуатации автомобиля он

экономит ежемесячно около 80
литров горючего. За четыре

минувших месяца одиннадца-

той пятилетки Николай Ивано-
вич перевез 109,8 тысячи тон-

но-километров народнохозяйст-
венных грузов, ч^о на 3,8 -ты-

сячи больше задания.

А. АЛОВ.

СДЕЛАЛИ С ГАРАНТИЕЙ
...Мастер бережно поставил

на стол изящный старинный
механизм, и тут же по комнате

полилась нежная мелодия. Фе-
дор Федорович прислушался:

звуки были ясные, чистые, без
прежнего шума, маятник легко

и четко отсчитывал секунды.

Значит, не зря он потратил

.столько времени, чтобы нала-

дить эту семейную реликвию,

доставленную в Сланцы из Ле-
нинграда. Полтора столетия

прошло с тех пор, как изгото-

вил ее искусный французский
мастеровой, а теперь — идут

как новые.

Это лишь один эпизод из тру-

довой биографии мастера Слан-
цевского участка производст-

венного объединения «Леиобл-

быттехнпка» Ф. Ф. Кануннико-
ва. А всего за двадцать два го-

да работы ои исправил более
85 тысяч наручных, настенных

и карманных часов, будильни-
ков отечественного и зарубеж-
ного производства. Возраст са-

мых старых — четыре столе-

тия!
Таких специалистов, как

наш, в области всего' четверо.

Так что едут к нему люди со

всей округи, оставляя благо-
дарности в книге отзывов и

предложений. Федор Федоро-
вич награжден несколькими

знаками победителя социали-

стического соревнования. Бок
о бок с ветераном работают
его многочисленные ученики.

А. ОСЁНКОВ.

ЧАС В ЛАБИРИНТЕ
Самостоятельно выбраться

из этого помещения не вся-

кому дано: нужны предельная

внимательность, сосредоточен-

ность, хорошая память, четкая

ориентировка и моментальная

реакция. В здании — хитро-

сплетенный лабиринт, в кото-

ром полутемно и душно от ды-

ма.

Помещение, называемое шах-

терами «дымной камерой», на-

ходится на территории учебно-
курсового комбината производ-

ственного объединения «Ленин-
градслапец». В нем имитиру-

ется условия, весьма близкие
IX истинному значению в слу-

чае пожара в штреке или за-

бое. Это необходимо для того,

чтобы па земле выработать у

горняков необходимые навыки

самозащиты при огненном бед-
ствии в горных выработках.

Каждый человек, работаю-
щий в шахте, обязан владеть

ими и сдать экзамены по тех-

нике безопасности и самозащи-

ты при подземном пожаре. Че
рез хитросплетения лабиринта
в дымной камере прошли прак-

тически все горняки.

В настоящее время в ней
тренируются новички,* овладе-

вающие профессией шахтера.

Входят они туда не одни, а в

сопровождении мастера произ-

водственного обучения А. Г.
Боркова или А. А. Курмыжско-
го, других специалистов, доско-

нально знающих лабиринт,
группой, состоящей из восьми

человек. За учебный час буду-
щие горняки учатся ориенти-

ровке и наиболее правильным

действиям в необычных усло-

виях. И. ОЛЕШКЕВЙЧ,
рабкор.

ЖЕНСКИЙ „НАЗАЧОН"
Представительницы прекрас-

ной половины человечества, как

известно, особенно пристраст-

ны к моде и взыскательны к

своим туалетам. Вопроса «быть
или не быть?» в этом случае

не существует, хотя порой в

торгующей сети и не оказыва'-
ется именно той вещи и именно

того размера, который в дан-

ный момент больше всего ну-

жен той или иной женщине.

Мини- и макси-юбки, сабо
на деревянной подошве, уни-
занные обойными гвоздика-

ми канули в Лету. Теперь в

моде дамский «Казачок».
Кое-где с этой моделью обу-

ви довольно трудно. У нас же
этим попроще. Городское

производственное управление

бытового обслуживания прини-

мает индивидуальные заказы

от населения и через опреде-

ленное время предоставляет

клиенткам «чудо-сапоги».

Заказов поступает много.

' — Мы бы с радостью сразу

же удовлетворили их все, —

говорит начальник городского

производственного управления

бытового обслуживания насе-

ления Николай Александрович
Захаренко. Возможности для

этого есть. Однако нас сдер-
живает объединение «Заря»,
подвергавшееся в этом году
справедливой критике в отрас-

левом журнале «Бытовое об-
служивание».

А. АЛЕКСАНДРОВ.

без основания,

что в забой идет такая смена, ко-

торая там нужна. Судите сами:

занимаясь в училище в течение

трех лет, ребята получают обра-
зование в полном объеме обычной
средней школы и, кроме того, ос-

новательно изучают специальные

дисциплины, проходят практику

на шахтах. По окончании срока

обучения им выдается единый
диплом, который удостоверяет

факт получения среднего общего
образования и избранной профес-
сии. Так что в жизнь наши вы-

пускники вступают вполне подго-

товленными людьми. Путевка у

них хорошая, которая, кстати ска-

зать, дает преимущественное по-

ступление в специальные высшие

учебные заведения.

— Феликс Александрович, что

за подростки занимаются в учили-

ще и откуда они?
— В основном это дети шахте-

ров, в числе которых сыновья на-

ших замечательных горняков, та-

ких как А. П. Горшков, Л. Р.
Урсс и А. О. Ломп. В настоящее

время в училище обучается 622
учащихся, из них 540 — урожен-

цы Сланцев, а "82 — из районов
области. Все они находятся на

полном государственном обеспече-
нии, получают бесплатное обмун-
дирование, питание и т. д. Слан-
цевчане живут у себя дома, а

приезжие — в общежитии со все-

ми удобствами.
— Как строится учебный про-

цесс в училище?
— Поскольку учащиеся, посту-

пившие к нам, имеют восьмилет-

нее школьное образование, то у

нас первые два года они изучают

программу 9-х и 10-х классов и,

если так можно выразиться, по-

стигают азы избранной специаль-

ности. А в третий год обуч?ння в

основном овладевают своей буду-
щей профессией.

В училище ' сложился крепкий
состав широкообразованных пре-

подавателей. Учителя математики,

физики, химии и других школьных

дисциплин окончили различные

вузы, а мастера производственно-

го обучения имеют дипломы ин-
женеров и техников. Есть и прак-

тики, все они имеют громадный
производственный опыт. Занятия с
учащимися проводятся в превос-

ходно оборудованных кабинетах,
оснащенных разнообразными на-

глядными пособиями, а где это

необходимо — оснасткой и инст-

рументом. О тренажере — шахт-

ном электровозе скажу особо.
Такого, как наш, нет ни в одном
другом учебном заведении подоб-
ного типа. Изготовили мы его са-

ми и очень гордимся этим.
— Феликс Александрович, ка-

ких специалистов готовит ваше

училище?
— Прошлые годы мы выпуска-

ли электрослесарей для наших

ша?т, а теперь готовим и машини-
стов электровозов, которые по ис-
течении срока обучения займут
свое рабочее место в производст-

венном объединении «Ленинград-
сланец». В этих группах сейчас
занимаются 144 человека. Помимо
будущих горняков мы обучаем и

тех, кто пожелал избрать профес-
сии слесарей по монтажу техноло-
гического оборудования, электро-
газосварщиков и швей-моторнсток.

— Феликс Александрович, чем

заняты сейчас учащиеся?
— Основная часть их вместе с

преподавателями готовится к эк-

заменам, а электрослесарн, до-

стигшие 18-летиего возраста, про-
ходят производственную практи-

ку в шахтах. В июле этого года
состоится очередной выпуск на-

ших питомцев, который пополнит

ряды сланцевскнх горняков.

— Сколько же государство за-
трачивает средств на обучение
одного учащегося в вашем учили-

ще?
— Много. 2.250 рублей. О чем

это говорит? Прежде всего и глав-

ным образом о том, что Коммуни-
стическая партия, Советское госу-

дарство делают все для того, что-

бы создать наилучшие условия

подрастающему поколению для

получения образования и профес-
сии, разностороннего развития

личности.
Беседу вел

Г. ЛЕДНЕВ.

У ГАЗЕТНОГО
НИОСНА

Рано просыпается город в

эти светлые весенние дни. Как
бы ни торопились люди, они

обязательно на минуту-другую

задерживаются у газетного ки-

оска, который уже открыт. Ки-
оскер Манефа Ильинична Не-
красова приветливой улыбкой
встречает клиентов. На этом

посту она трудится немало

времени, очень любит и хоро-

шо знает свое дело.

Те, кто постоянно пользуется

услугами киоска, знают и ува-

жают Манефу Ильиничну, об-
ращаются к ней как к челове-

ку, близкому по интересам.

Некрасова тут же предлага-

ет покупателю именно ту газе-

ту, которой читатель отдает

предпочтение. Нередко совету-

ет приобрести и другое перио-

дическое издание, в котором

сегодня напечатан материал
по вопросам, интересующим

его.

Один за другим подходят

люди к киоску. И к каждому из
них Манефа Ильинична нахо-

дит свое слово. Вот почему
продажа периодических изда-

ний идет оживленно, без задер-

жек. Вот почему уже в нача-
чс второй половины дня основ-
ная часть поступивших газет
обычно бывает реализована.

Так обстояло дело н на этот

раз.
Н. ГЕННАДЬЕВ.

НА ПЛЮССЕ.
Рис. 10. Н. Журавлева.

ЦИФРЫ и
ФАКТЫ

В результате мер, последова-

тельно проводимых партией и

государством по повышению

материального и культурного

уровня жизни народа, реальные

доходы населения города за

истекшее пятилетие значитель-

но увеличились. В 1980 году

почти половина семей на одно-

го своего члена имела более
100 рублей в месяц, тогда как

в 1970 году такой доход был
лишь у 18 процентов населе-

ния.

В одиннадцатой пятилетке

планируется дальнейший рост

доходов населения. Среднеме-
сячная заработная плата тру-

дящихся возрастет на 13 — 16
процентов, будет повышена до-

ля фонда потребления в нацио-

нальном доходе, в результате

чего реальные доходы населе-

ния увеличатся на 16 — 18 про-

центов.

* * *

В прошлом году пенсионерам

города выплачено около вось-

ми миллионов рублей, что на

742 тысячи больше, чем в 1979
году. В нынешней пятилетке

предусмотрено дальнейшее
улучшение жизни ветеранов

груда, уходящих на заслужен-

ный отдых, повышение мини-

мальных размеров пенсий по

возрасту и инвалидности рабо-
чим и служащим, по случаю по-

тери кормильца, а также — не-

которых ранее установленных

пенсий.

За два последних года в

Сланцах вступило в строй
шесть новых многоэтажных

домов общей полезной пло-

щадью 31,1 тысячи квадратных

метров. В настоящее время воз-

водится еще четыре таких зда-

ния с общей полезной пло-

щадью 17 тысяч 186 квадрат-

ных метров.

Всего в городе сейчас на-

считывается 629,4 тысячи квад-

ратных метров жилья, в числе

которых 419,7 тысячи квадрат-

ных метров жилой площади.

В общеобразовательных шко-

лах города в эти дни идет дея-

тельная подготовка к выпуск-

ным экзаменам. Их будут дер-

жать более 750 учащихся 8 и

10-х классов, в числе которых

более 150 рабочих и служа-

щих.

Каждый день почти две с

половиной тысячи юных горо-

жан отправляются в различные

дошкольные учреждения. Их у

нас 15. Размещаются они в хо-

роших зданиях, в- которых —

комнаты для занятий, игр, от-

дыха, обеда — словом все, что

необходимо для всестороннего

развития подрастающего поко-

ления.

Оплата за содержание детей
в дошкольных учреждениях

минимальная — от 10 до 12 с

половиной рублей в месяц. Ра-
зумеется, это ничуть не отяго-

щает' бюджет работающей
семьи. Многодетные к тому же

получают пятидесятипроцент-

ную скидку за воспитание

юных граждан в детсадах и яс-

лях.



ВПЕРЕДИ— ЛЕТНИЙ
СЕЗОН

На заседании физкультурного
актива города были подведены

итоги работы физкультурных ор-

ганизаций в зимний период. Здесь
собрались лучшие спортсмены го-

рода, призеры зимней спартакиа-

ды, участники областных пер-

венств и чемпионатов, физкультур-
ные работники и активисты. Пять-
десят спортсменов добровольно-
спортивных обществ «Труд»,
«Спартак» и «Урожай» стали при-

зерами и чемпионами зимней спар-

такиады.

В период зимнего спортивного

сезона в большинстве физкультур-
ных организаций города и района
прошли массовые соревнования и

спартакиады, посвященные XXVI
съезду КПСС. Так, например, в

массовых мероприятиях зимней
спартакиады в коллективе физкуль-
туры завода «Сланцы» приняло

участие 1.702 человека, что со-

ставляет более половины работа-
ющих на предприятии. В прошед-

шем смотре-конкурсе «Лыжня-81
зовет!» на этом предприятии уча-

ствовало 1.217 человек.

Эти примеры говорят сами за

себя. Коллектив завода может

служить примером- для других

физкультурных организаций на-

шего города и района. Здесь про»

водится систематическая и плано-

мерная работа по развитию физи-
ческой культуры и спорта. Глав-
ное то, что спорт на заводе «Слан-
цы» не самоцель, а средство ук-

репления здоровья трудящихся,

организации активного культурно-

го отдыха.

Конечно, и на заводе «Сланцы»
есть еще много недостатков по

внедрению физической культуры и

спорта в быт трудящихся. Высту-
пая в финальных соревнованиях

зимней спартакиады Сланцевского
района, коллектив завода «Слан-
цы» уступил первое место. Его
команда не приняла участия в со-

ревнованиях по конькам, ниже

своих возможностей выступила по

хоккею с мячом и заняла только

второе место.

Другой пример. Спортсмены
шахты «Ленинградская» в восьми

зачетных видах городской спарта-

киады три раза становились по-

бедителями, три — были вторыми,

один раз заняли третье место и в

последнем виде были четвертыми.

В итоге стали победителями зим-

ней спартакиады Сланцевского
района по первой группе. Каза-
лось бы, здесь работа поставлена

значительно лучше.

Оказывается, первое место в

зимней спартакиаде не может слу-

жить основанием для успокоения

этого коллектива физкультуры. У
шахтеров много недостатков и

один из главных — редко прово-

дятся свои соревнования и с ма-

лым охватом трудящихся. Массо-
во-оздоровительная работа здесь

поставлена значительно хуже, чем

. на заводе «Сланцы». А если рас-

сматривать коллективы физкуль-

туры ЛПО «Ленинградсланец» от-

дельно, то, например, шахта № 3
участвовала только в одном виде

спорта спартакиады, шахта име-

ни С. М. Кирова вообще не при-

нимала участия в зимней спарта-

киаде. Совету коллектива физ-
культуры ЛПО «Ленинградсла-

нец» (председатель Л. А. Кашин),
председателям шахтных комитетов

профсоюза есть над чем подумать,

Чтобы спорт на этих предприяти-

ях стал достоянием Всех шахте-

ров.

Третьим призером зимней спар-

такиады стал коллектив физкуль-
туры регенератного завода. Спорт-
смены завода приняли участие в

шести финальных соревнованиях

Из восьми. В этом году, нужно от-

метить, сборные команды ре-

генератного завода выступили не-

сколько лучше. Однако здесь еще

Тоже Много неиспользованных ре-

зервов и возможностей. Коллектив
имеет большое количество моло-

дежи. А массовые оздоровитель-

ные мероприятия среди молодежи

проводятся мало и редко.

Медленно, но улучшают свою

работу цементники. В зимней
спартакиаде они заняли четвертое

место. Они, конечно, способны и

на большее. Заводу необходимо
улучшить учебно-тренировочную и

воспитательную работу, чаще про

водить свои соревнования. И, ко

нечно же, укреплять и создавать

свою спортивную базу.

Лидерам по второй группе —

коллективам физкультуры СМУ
треста «Севзапметаллургмонтаж»,
торга, совхоза «Родина» —необхо-
димо наладить систематическую

учебно-тренировочную работу, ча

ще проводить соревнования на ме-

стах, лучше использовать свои

возможности в подготовке и ком

плектовании команд. Помнить
прежде всего о том, что массо

вость определяет мастерство, что

сила спорта — в его массовости

Есть в нашем городе и такая

категория коллективов физкуль-
туры, которая предпочитает вооб-
ще не участвовать в проводимых

мероприятиях в городе. К ним от-

носятся коллективы шахты имени

С. М. Кирова, комбината «Строй
деталь», ремонтно-механического

завода, шахты № 3, филиала
швейного объединения «Маяк» и

других. Как видите, их немало, а

ведь в каждом из них есть проф-
союзная и комсомольская органи-

зации, которые обязаны разви-

вать и внедрять физическую куль

туру в быт каждой семьи, каждо.

го рабочего.

На активе чемпионам и призе

рам спартакиады были вручены

подарки и грамоты спорткомите

та. Победителям зимней спарта-

киады Сланцевского района
коллективам физкультуры шахты

«Ленинградская» и СМУ треста

«Севзапметаллургмонтаж» вру-

чены памятные призы и грамоты

исполкома Сланцевского городско-

го Совета народных депутатов.

Наступил летний спортивный
сезон — пора увлекательных ви-

дов спорта. В этот период коми-

теты добровольно-спортивных об-

ществ «Труд», «Спартак», «Уро-

жай», коллективы физкультуры

проводят соревнования и спарта-

киады, посвященные 50-летию

комплекса ГТО. В конце июня

сборной команде города предсто-

ит защищать честь нашего района

на областных соревнованиях в

Гатчине по летнему многоборью

комплекса ГТО.

В летний сезон предстоит про-

вести много соревнований по лег-

кой атлетике, футболу, волейбо-
лу, велосипеду, стрельбе, город-

кам и другим видам и принять

участие в областных соревновани-

ях и чемпионатах. Но главная за-

дача — организованно провести

прием и сдачу летних норм ГТО,
обратив особое внимание на орга-

низацию соревнований по плава-

нию, проведение туристских похо-

дов и слетов. В пионерских лаге-

рях необходимо организовать

обучение детей, не умеющих пла-

вать,

Коллективы физкультуры и

спортивные общества должны

сделать все возможное, чтобы
трудящиеся Города и молодежь с

пользой для своего здоровья ис-

пользовали свои выходные дни.

А. МИХАЙЛОВ,
председатель спорткомитета

при Сланцевском горисполко-

ме.

Редактор
В. В. ИВАНОВ

Валентине Николаевне
ЯБЛОКОВОЙ

Поздравляем Вас с уходом на

заслуженный отдых. Желаем
крепкого здоровья и благополу-
чия.

Коллектив ремонтно-механиче-

ского завода.

елевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 30 МАЯ
8.00 — «Время». 8.40 — Утрен-

няя гимнастика. 9.00 ■— «Выстав-
ка Буратино». 9.30 — Для вас,

родители! 10.00 — Движение без
опасности. 10.30 ■— По музеям и

выставочным залам. 11.20 —

«Больше хороших товаров». 12.10
— «Круг чтения». 12.55 — 22-й
тираж «Спортлото». 13.05 — «Че-
ловек. Земля. Вселенная». 13.50 —

Премьера телефильма «Аистенок».
14.30 — Новости. 14.45 — «В ми-

ре животных». 15.45 — Играет
лауреат международных конкурсов

И. Гаврилова. 15.55 — Беседа по-

литического обозревателя Ю. Ле-
тунова. 16.25 — «Радуга». 17.00
— 9-я студия. 18.00 — Отбороч-
ный матч чемпионата мира по

футболу. Сборная Уэльса — сбор-
ная СССР. 19.45 — На экране —

кинокомедия. «Два друга, модель

и подруга». 21.00 — «Время». 21.35
— «Кинопанорама». 23.05 — Премь-
ера фильма-концерта «Музыкаль-
ный магазин». По окончании —

Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 30 МАЯ
8.35 — «Мир вокруг нас». По-

литинформация для учащихся

старших классов и ПТУ. 9.00 —

ВНОВЬ
ОРГАНИЗУЕМОЕ

ТОРФОПРЕДПРИЯТИЕ
«ДУБОЕМСКИИ МОХ»

приглашает на работу

в управление "предприятия
и на производственные участки

ЭКОНОМИСТА,
МАСТЕРОВ, имеющих опыт ра-

боты в торфяной промышленности,

ИНЖЕНЕРА по технадзору за

строительством,

ИНСТРУКТОРА по противопо-

жарной профилактике,
СЧЕТОВОДА-КАССИРА,
СЕКРЕТАРЯ - МАШИНИСТКУ,
ИНЖЕНЕРА отдела снабжения,
ТРАКТОРИСТОВ,
ШОФЕРОВ,
СЛЕСАРЕЙ,
СВАРЩИКОВ,
ПЛОТНИКОВ,
РАБОЧИХ,
ЭКСКАВАТОРЩИКОВ.
Обращаться по адресу: г. Слан-

цы, ул. Базарная, дом № 16.
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Новости. 9.15, 10.00 — Физика, 7-й
класс. 9,35 — «И торжественно

клянусь...». Документальный
фильм. 10.20 — «Художник и стек-

ло». Документальный фильм. 1 0.35
— Экран — врачу. 11.05 — Фи-
зика. Поступающим в вузы. 14.55
— «Говорим по-английски». 15.25
— «Творчество В. Саянова». 16.05
— «Последнее лето детства». Ху-
дожественный телефильм. 2-я се-

рия. 17.15 — «Из прошлого кино-

комедии». 18.15 — «Календарь».
19.00 — «Ленинград». 19.25 —

«Поворот». Художественный
фильм. .21.00 — «Время». 21.40 —

Новости. 21.50 — «Музыкальный
почтальон». 22.40 — «Аттрак-
цион».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА, 30 МАЯ
9.30 — «Радуга над степью».

9.55 — Программа передач. 10.00
— «Заглянем в кухню!». 10.30 —

«Детский экран». «Девять профес-
сий Серого Волка» (повтор.). 11.00
— «Лесники сегодня лес сажают».

11.15 — На грани опасности. «Об-
винение табаку». 11.30 — Взгляд
на мир. «Там, где Волга встре-

чается с Окой». 14.25 — Програм-
ма передач. 15.45 — Играет лау-

реат международных конкурсов

Н. Гаврилова. 16.25 —- Вечерняя
программа. 16.30 — Для детей.
«Сказка о трех медведях». Спек-
такль Калининского театра

кукол (повтор.). 16.55 — Рекла-
ма. 18.00 — Матч Прибалтийских
республик по легкой атлетике.

18.25 — Народное хозяйство.
18.45 — Матч Прибалтийских рес-

публик- по легкой атлетике. Про-
должение. 19.15 — Радуга.

СЛАНЦЕВСКОМУ
МЕХЛЕСХОЗУ

требуются

на постоянную работу
ВОДИТЕЛИ бортовых автома-

шин.

Обращаться по адресу: ул. Зе-
леная Роща, дом № 12. Телефон
2-26-61.
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КУДА ПОЙТИ УЧИТЬСЯ
□

юноши и ДЕВУШКИ,

ОКАНЧИВАЮЩИЕ ВОСЬМИЛЕТНЮЮ И СРЕДНЮЮ ШКОЛУ!

Специализированное производственное объединение «Родина»
приглашает вас учиться в сельскохозяйственные учебные заведения

(институты, техникумы, ПТУ).
Направления на учебу можно получить в отделе кадров совхо-

зов. Поступающие по направлениям хозяйств получают повышенную

стипендию и имеют льготы при поступлении.

Вступительные экзамены в сельскохозяйственные техникумы бу-
дут проводиться у нас в районе.

Справки по телефону: 65-195, 65-262.
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СЛАНЦЕВСКОЕ РПО «СЕЛЬХОЗХИМИЯ»

объявляет набор учащихся

на 1981—82 учебный год в Бегуницкое ССПТУ № 2
для обучения по специальности ТРАКТОРИСТА-МАШИНИСТА.

Срок обучения 3 года.

Принимаются юноши и девушки в возрасте 15 лет и старше с

образованием 8 классов.

Начало занятий 1 сентября.
За направлением обращаться в отдел кадров райсельхозхимии.

Телефон 6-47-90. Проезд автобусом маршрута № 11 до остановки

«Сельхозтехника».
2—2

21.35 — Студенческий вечер. 22.25
— Художественна фильм «Рояль»
в воздухе». ■&

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 29 мая

— «Жандарм и инопланетяне». На-
чало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 29 мая

— «Эскадрон гусар летучих». (Две
серии). Начало в 11, 14, 18.20, 21
час 20 минут. Для детей. «Пя-
терка отважных». Начало в 17
часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 29 мая —

«Ищу мою судьбу». Начало в 17,
19, 21 час.

УПРАВЛЕНИЕ
ЖИЛИЩНО-

КОММУНАЛЬНОГО
ХОЗЯЙСТВА

ЛПО «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

приглашает на работу

МАШИНИСТОВ (операторов) в

газовые котельные,

ДОРОЖНЫХ РАБОЧИХ,
СЛЕСАРЕЙ - САНТЕХНИКОВ,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРА,
СЛЕСАРЯ - авторемо^-

НИКА,
ДВОРНИКОВ,
УБОРЩИЦ в общежития и ба-

ни,

ВОЗЧИКОВ,
ШОФЕРОВ,
ТРАКТОРИСТА.
Обращаться в отдел кадроь V

УЖКХ ЛПО «Ленинградсланец»,
ул. Свердлова, дом № 1/8.
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СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ

УПРАВЛЕНИЮ
БЫТОВОГО

ОБСЛУЖИВАНИЯ

срочно требуются

ЗАКРОЙЩИК ИЛИ ПОРТНАЯ
с последующим обучением на за-

кройщика сангалантереи,

СТОЛЯРЫ (оплата труда сдель-

ная, приглашаются пенсионеры на

неполный рабочий день),
ФОТОГРАФЫ,
УБОРЩИЦА в парикмахерскую

по ул. Гагарина.
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ШВЕЙНО-
ТРИКОТАЖНОМУ

ЦЕХУ
ПРИ СЛАНЦЕВСКОМ

ГОРОДСКОМ
ПРОИЗВОДСТВЕННОМ -

УПРАВЛЕНИИ
БЫТОВОГО

ОБСЛУЖИВАНИЯ

срочно требуются

БУХГАЛТЕР,
ПОРТНАЯ пошива верхней

детской одежды. «у

Обращаться в отдел кадрогГ по

адресу: ул. Гагарина, дом № 3.
5jC 5tC

АТЕЛЬЕ № 5
(ул. 1 Мая)

ПРИНИМАЕТ заказы от населе-

ния на пошив мужских шапок из

материала заказчика.

Производится реставрация го-

ловных уборов из меха и фетра.

3-1
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САНАТОРИЮ-
ПРОФИЛАКТОРИЮ

ПО «ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»

срочно требуется

ВОСПИТАТЕЛЬ на период ор^

ганизации отдыха родителей с

детьми школьного возраста — с

30 мая по 22 июня.
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•

СЛАНЦЕВСКОМУ
РАЙПО

требуются ^

на постоянную работу
ЮРИСТ,
СТРОИТЕЛЬНЫЕ РАБОЧИЕ,
ЗАГОТОВИТЕЛЬ,
ШОФЕРЫ,
ГРУЗЧИКИ.
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Коллектив ремонтно - меха-

нического завода скорбит по

поводу безвременной смерти

ЧЕРНЫШОВА Сергея Яковле-
вича и выражает соболезнова-
ние его жене и дочери.

Коллектив ГГЦ СПЗ «Слан-
цы» соболезнует родным

БОЛЬШАКОВОЙ Галины Ива-
новны по поводу ее смерти.
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